

Uni-Streitgespräch

10 Jahre Bologna – Erfolg oder Irrweg?

Die Heinrich-Heine Universität und die Rheinische Post laden ein zur Podiumsdiskussion über die umstrittene Hochschulreform.

Mittwoch, 6. Mai 2009 | 13 - 14 Uhr

Campus der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

Vor der Universitätsbibliothek | Universitätsstraße 1

Gäste auf dem Podium:

Ulrich von Alemann | Prorektor Uni Düsseldorf

Bernhard Kempen | Präsident des Deutschen Hochschulverbandes

sowie **Vertreter der Studierendenschaft** und von **Wirtschaftsunternehmen**

Moderation: Stefanie Winkelkemper | Rheinische Post

Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung
im Hörsaal 22.01 2 D statt.